

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018**

16711057 - NAUFAL ABDURRAHMAN

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	belum menjelaskan dosis, jelaskan cuci tangan stlh pakai juga
BALUT BIDAI	de...yang diminta pembalutan lo... bukan sekedar diplester. kemudian untuk pembidaian pilih yang lebih panjang bidainya sehingga benar2 mampu melewati 2 sendi. membalutnya terakhir jadi waktunya habis kan.
KOMUNIKASI	rpd dan rpk nya ya mas. coba lbh dilengkapi. jgn cuma btanya ada keluhan serupa atau tidak, yg lain sudah cukup bagus dipertahankan ya. parafrase dan rekonfirmasi sudah baik, pola pertanyaan sudah runut sistematis dan natural. tidak tampak menginterogasi.bercakap akrab spt biasa. congrats.
PEMASANGAN NGT	keseluruhan baik.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	palpasi dilakukan dengan benar hanya pelaporannya belum lengkap (jangan hanya ukurannya saja ya dek,laporkan juga jumlah,konsistensi,mobile/tidak,nyeri?),palpasi axilla dan supraclavícula sudah dilakukan tapi pelaporannya masih sangat kurang (kl ada benjolan dilaporkan sama seperti pada palpasi payudara),
PERAWATAN LUKA (MLBM)	informconsent: ok, persiapan: tidak melakukan pemeriksaan luka: inspeksi, palpasi, dan move. Tidak menghentikan perdarahan sementara (saat masih menggunakan handscoon bersih). Setelah cuci tangan scrubing belum menyiapkan handscoon steril. Povidone iodine juga belum disiapkan, jadi sudah pakai sarung tangan steril masih memegang povidine iodine. Disinfeksi daerah luka itu dengan povidine ya dek bukan dengan Nacl. Gunakan pinset untuk membantu kamu saat menggunting jaringan yg tidak rata. Jahitan: yang di minta jahit matras horizontal ya dek, sedangkan yang kamu lakukan itu matras vertikal.hasil jahitan masih agak longgar, sehingga tepi luka tidak tertutup. Edukasi: tidak hanya waktu kontrol saja, tetapi perlu diedukasi yaitu jaga luka tetap kering, diistirahatkan lengannya, dan obat diminum teratur. Dek, saya suka performa kamu, tenang, tidak terburu-buru, pertahankan ya dek, hanya saja teknik jahitan yg kamu lakukan tidak sesuai dengan yg diminta soal.
PROVOKASI NYERI	antara laseque dan o connel jangan di buat kanan kiri nanti jadi bikin bingung.. fleksi keluar dulu untuk kontra patrik baru endorotasi dan aduksi
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	lampu kok tidak dinyalakan? (seharusnya dari awal mau px genitalia externa dinyalakan), jangan pakai betadin kalau belum ambil sampel meskipun di luar, duk tidak dipakai, posisi pemeriksa duduk ya, seharusnya dibersihkan dulu bagian dalam sebelum spekulum di lepas